

jueves 7 de abril de 2016

La ciudad de Antequera acoge este sábado 9 de abril el I Campeonato de Andalucía de Jiu-Jitsu Infantil que congregará a más de medio centenar de participantes

La concejal de Deportes del Ayuntamiento de Antequera, Eugenia Galán, el presidente de la Federación Española de Jiu-Jitsu, Juan Delgado, y el delegado de zona de la Federación, Juan Diego Luque, han presentado en la mañana de hoy en rueda de prensa la primera edición del Campeonato de Andalucía de Jiu-Jitsu Infantil.



El Pabellón Fernando Argüelles será el escenario elegido para acoger esta competición que comenzará a las nueve de la mañana de este sábado 9 de abril.

Las estimaciones de la organización es que participen entre 60 y 70 niños con edades comprendidas entre los 4 y los 15 años, redundando que en la actualidad se está realizando un gran esfuerzo por promover este arte marcial precursora del Judo como posible deporte olímpico, para lo que se está intensificando el trabajo con el deporte base. La concejal Eugenia Galán ha manifestado su apoyo a este tipo de deportes minoritarios para los que el Ayuntamiento de Antequera muestra una especial sensibilidad a la hora de promocionarlos.

